

Le président Díaz-Canel souligne les réalisations de Cuba dans le domaine de la lutte contre le Covid-19



L'attention primaire est un des piliers de la santé cubaine

La Havane, 8 avril (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné les réalisations de Cuba dans la lutte contre le Covid-19, à l'occasion ce mercredi de la célébration de la journée mondiale de la santé.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a qualifié de robustes et d'efficaces les protocoles de lutte contre le nouveau coronavirus.

«Rêver et continuer un pays: avec des protocoles robustes et efficaces pour la prise en charge des personnes infectées et 5 candidats vaccins avancés, dont 2 prêts, Cuba salue la journée mondiale de la santé», a tweeté le président cubain.

«L'OPS et l'OMS reconnaissent que l'inégalité entraîne des souffrances inutiles, des maladies évitables et des décès prématurés et qu'elle nuit également aux économies et à la société», a-t-il signalé dans un autre tweet.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253351-le-president-diaz-canel-souligne-les-realizations-de-cuba-dans-le-domaine-de-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba